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「ロータリーの未来は

あなたの手中に」 
(ジョン・ケニー会長) 
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                例  会  記  録  

第１５１５回例会 
平成２２年３月１７日(水) 三楽園  
１．点 鐘 斉藤会長 

２．ソング 奉仕の理想 

３．卓話 長谷川吉美会員 

４．会長の時間 本日まで、例会会場を三楽園でおねがい

しました。坂井幹事には感謝します。庄川中学校の卒

業式前日の同窓会入会式で、義務教育９ヵ年で欠席３

日以内の生徒５名の精勤賞を渡してきました。一生懸

命努力した子ども達を表彰してあげる事に誇りを感

じ、ずっと続けられたらいいと思いました。 

  
５．幹事報告 

・ ガバナー事務所から、配布物、職業体験プログ

ラムに関するアンケート。 

・ And You (あゆ) の会の「良い歯の日キャン

ペーン」の案内･･･後述。 

６．その他の報告 

① 三谷副会長 井波中学校にも、行って来ました。

３名の精勤賞授与で、「よく頑張りました。一芸

に秀でる才能に通ずるもの。しかし、朝青龍の

ような場合もあるので、品位も、身につけると

尚評価される」と挨拶してきました。 

②  山本エレクト 次期役員の発表【文末に記載】 

７．出席委員会 22 名中 12 名出席（60.00％調整後） 

８．ニコニコＢＯＸ(河合 SAA：本日 3 名？円) 

９．卓話「忠犬ハチ公の話」 

長谷川吉美会員  

 

・ 仕事柄、有名な忠犬ハチ公について調べてみまし

た。2009 年 2 月、リチャード･ギア主演のハリウ

ッド映画「HACHI 約束の犬」の題材にもなりま

した。ハチ公は、1923（大正 12）年、秋田県大

館市に生まれ、翌年、東京帝大農学部教授の上野

英三郎に飼われることになりました。 

ハチ公 
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上野教授 

・ 上野教授を自宅玄関で見送り、帰りは最寄駅の渋

谷駅まで、出迎えましたが、大正 14 年、教授の

急死後も、毎日渋谷駅前で待ち続けました。 

 

・ 初めは、それも理解されず石を投げられたり、水

をかけられたりしたのですが、東京朝日新聞の斉

藤弘吉さんの記事「いとしや老犬物語・今は亡き

主人の帰りを待ち兼ねる７年間」で一躍有名にな

りました。 

 

・ 忠犬ということが、持ち上げられ彫刻家安藤照さ

んの名作ハチ公像が、渋谷駅前に建てられ、尋常

小学校修身書巻二児童用にも「恩を忘れるな」と

して、題材になりました。 

   

・ 1935（昭和 10）年、渋谷川の稲荷橋付近の路地

で死亡したハチ公は、死後東大農学部で解剖され、

死因はフィラリア（寄生虫）とされましたが、胃

袋に焼き鳥の串が 3－4 本見つかり、これが消化

器官をきずつけていたとの指摘もされました。遺

体は、剥製にされ国立科学博物館に保存されてい

ます。 

   
・ ハチ公が亡くなり、焼き鳥の串の話から、忠犬説

に異論も出されたようです。人から焼き鳥がほし

いので毎日渋谷駅に行っているというものです。 

・ しかし、その説には矛盾がいくつか出てきました。

例えば、故上野教授の帰り時間に合わせて、屋台

の出ない時間帯にも渋谷駅にいったり、曜日を間

違えなかったりしていたなどです。 

・ 私は、日頃動物をよく観察しているだけに、この

ような話を疑ったりするという事自身に悲しさ

を感じます。動物は本当に純粋です。これからも

動物達を信じて生きていきたいです。 
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参考：でじたる渋谷●渋谷今昔物語･･･忠犬ハチ公の話

http://welcome-shibuya.net/history/hachiko/

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（案内）「良い歯の日キャンペーン」について 

１．日時 平成 22 年 4 月 18 日（日）午前 10 時～ 

２．場所 井波木彫刻高等職業訓練校 

３．テーマ「良い歯で、健康！」 

４．内容 

① 歯科健診 

② ②井波庄川ロータリークラブ会長挨拶・・・歯ブ

ラシ贈呈 

③ 歯磨き指導 

④ 講話「獅子頭のような、丈夫な歯と歯ぐきで、 

        ノミを持とう」 山本武夫 

＊ 今回は、井波庄川ロータリークラブは協賛です。 

例会変更せず、都合つく方は参加してください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2010－11 年度役員名簿 

会    長  山本 武夫 

副  会  長  上田 昭二 

幹    事  助田 幸雄 

副  幹  事  坂井 彦就 

会    計  荒木 憲一（再） 

S  A  A  荒木 憲一  

会長エレクト  高瀬 顕正 

◎クラブ管理委員長      河合 耕一 

○ 出席･プログラム小委員長  福島 慶子 

○ 親睦小委員長       岩崎 修 

○ 会報小委員長       水島 政光 

○ 会員増強小委員長     坂井 彦就 

◎広報委員長         三谷 貴志夫 

◎奉仕プロジェクト委員長   斉藤 彰 

 ○ 職業奉仕小委員長     横山 幹 

 ○ 社会奉仕小委員長     上田 昭二 

 ○ 国際奉仕小委員長     斉藤 彰 

 ○ 新世代小委員長      長谷川 吉美 

◎ロータリー財団委員長    浅田 裕二 

2610 地区社会奉仕委員会委員 三角 信行（再） 

 

【編集後記】 

  長谷川会員の「忠犬ハチ公」の話は、初めて詳細を

知りました。昔から、名犬は何頭もいますが、表に出

る忠犬はそんなにいません。先日、主人をかばっては

ねられて亡くなった盲導犬の命の裁判の話がニュー

スになっていました。考えてみれば、この盲導犬ほど、

忠犬はいないはずです。人と動物、お互いかけがいの

ない関係で生きている人や動物はたくさんいるのだ

と言う事を、改めて感じました。  

次年度の役員が、発表されました。少ない人数で、

何が出来るか、考えながら進んでいかねばなりません。

会員の皆様のご協力を宜しくお願いします。 

（山本 記） 
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